

# しつかりしようじゃ ないですか

選管委員長 早川 恒



12月～1月

## 着工及び工事中の事業

### ①建築工事

横芝町共同利用施設新築工事 583.465m<sup>2</sup>  
大総保育所防音改築工事 328.80m<sup>2</sup>  
上堺共同利用施設新築工事 566.575m<sup>2</sup>

### ②道路舗装工事

長倉区内線 430.0m  
鳥喰区内線 204.0m  
谷台一牛熊線 406.0m

### 完成した事業

①道路舗装工事	2,134.5m
鳥喰新田線	
②道路改良工事	246.0m
町道三本松線	
③排水整備工事	37.2m
小堤地先	

新しい年を迎えてここで祝詞を申し上げる次第であります。ひるがえって昨年を思い返してみると決してお目出度い年ではありませんでした。物価は高くなるし、日毎に不況は増して暮しにくくなり殊に後半七月の参院選では史上最大の違反行為があり、年末近くには金脈問題が世論を沸騰させ遂に総理の引退と国民としても恥しい程に進展し、今尚割り切れない不快が続いております。このまゝ続

いていつたら私達の日常生活は一体何處迄落ち込んでゆくのでしょうか。今や政治の国民党不在、腐敗堕落はその極に達しております。

## 国保財政パンク寸前

医療費の値上げは四十九年一月の一七・五%，同年十月には一六%の再引き上げが行われました。これに放つておいて毎年ふえる、いわゆる自然増分一〇%を加えると四三・五%の引き上げが行われたわけです。このような医療費高騰の中で、国保財政は窮屈の一途をたどりつづけるというのが実情です。では、こんなに医療費が増えていくとどうなるのでしょうか。国保では、お医者さんにかかる場合医療費の三割は患者負担、約四・五割は国が負担します。残りの二・五割は国保加入者に納めていたが、国保税でまかなうことになりますので、医療費が増えつづけると国保税を値上げしなければなりません。つまり医療費の引き上げは国保税の値上げという形で、いつ

四九（八九の）年も終りました。新しい年を迎えてここで祝詞を申し上げる次第であります。ひるがえって昨年を思い返してみると決してお目出度い年ではありませんでした。物価は高くなるし、日毎に不況は増して暮しにくくなり殊に後半七月の参院選では史上最大の違反行為があり、年末近くには金脈問題が世論を沸騰させ遂に総理の引退と国民としても恥しい程に進展し、今尚割り切れない不快が続いております。このまゝ続

いていつたら私達の日常生活は一体何處迄落ち込んでゆくのでしょうか。今や政治の国民党不在、腐敗堕落はその極に達しております。物価は高くなるし、日毎に不況は増して暮しにくくなり殊に後半七月の参院選では史上最大の違反行為があり、年末近くには金脈問題が世論を沸騰させ遂に総理の引退と国民としても恥しい程に進展し、今尚割り切れない不快が続いております。このまゝ続

いていつたら私達の日常生活は一体何處迄落ち込んでゆくのでしょうか。今や政治の国民党不在、腐敗堕落はその極に達しております。物価は高くなるし、日毎に不況は増して暮しにくくなり殊に後半七月の参院選では史上最大の違反行為があり、年末近くには金脈問題が世論を沸騰させ遂に総理の引退と国民としても恥しい程に進展し、今尚割り切れない不快が続いております。このまゝ続

—301—

うにしたいものです。公約ばかり立派でもその行動が金権に左右されような「黒い霧」では困ります。お互に「金をかけない選挙」をしようと、「金をかけさせない選挙」をしようですが、ありませんか。

こうした政治家を選んでしまったことは私達有権者にも責任はあります。しかし、幸いには四月中旬から世直し、回春の選挙が続きます。

この期に当り、私達は今迄の態度そのものを深く反省し、私達自身の力の綜合によって、よい為政者を選びその良識と行動によって楽しく明るい生活に改善されるようなる時代は過ぎました。

金がなくとも立候補が出来、素晴らしい政治家が出られるようなります。お互い我々有権者は捕つて時代を、お互い我々有権者は捕つて作り、今年こそ新しい希望に満ちた年を作り、作っていただきたいと思いますが、如何でしょうか。

初便り添える句ありて筆軽し 石川 奇水

鉢なりの柚子にのりたる夕日かな 斎藤ちくろ

旅の先の絵葉書に句や初だより 宇都木吐句志

柚子の香と四方に飛ばしてしま 石 汀

い風呂 若梅あやめ

忘れずに柚子を入れたりきよう 胸しき鳥來て冬の初めなり

の風呂 古谷 紅雲

命名の添書のある初便り 藤代 ゆう

次回 一月十七日 兼題 寒む

子、冬草 通し四句

もツケは国保加入者のところにまわってくるわけです。

そこで皆さんにお願いしたいのは、医療費に关心をもつていただきくことです。例えば、一日に何人のお医者さんにかかるよう乱受診をやめ、お医者さんを信頼してすべてまかせることこそ治療の効果があるものです。

また、病気になつてから治療をうけたりするより、ならないよう予防につとめることも大切です。あるいは早期発見早期治療をするのが理想的な治疗方法です。そして健康な身体、健全な国保財政を維持するためにも、二名の方々と生活に困窮する町内の七十七世帯に贈られました。

御協力ありがとうございました。

この淨財は、病院で長期療養をされている、あるいは肢体が不自由なために施設で正月を迎える七十